



南郷の風

平成28年度
第6号

修学旅行 首都東京へ 6/16~6/17

天気が味方し、1泊2日の修学旅行を予定通り実施できました。様々な施設、交通、人の混雑、そしてさりげない親切、多くを学んで、南郷へ帰ってきました。13人の

6年生にとって、とっても充実した体験旅行になったと感じます。保護者の皆様、事前の準備、送迎にご協力いただきありがとうございました。



←早朝からのお見送り、ありがとうございます。早起きの眠そうな子達を乗せて、バスは発車しました。



◆スカイツリー→
ウルトラマンタイアップ企画がつぼにはまった子もいました。



←◆ドームシティ
お目当ての乗り物を探して西へ東へ。

◆地下鉄→
ドラマのワンシーンの様だと、吊革にうきうき。



←◆浅草雷門
改修中の貴重な？訪問となりました。

◆ナイター観戦→
8回裏ついに逆転!
ゲームの醍醐味を味わいました。

←◆国立科学博物館
恐竜化石の前でパチリ、なかなかないワンショットです。

◆上野動物園→
思いの外すいていて、パンダコーナーもゆっくり見られました。



お知らせ・・・7/15 10:45 『鬼太鼓座』コンサート

和太鼓集団『鬼太鼓座』が南郷小体育館を会場に、コンサートを行います。保護者の皆様、地域の皆様、ご都合がございましたら、子ども達と一緒に楽しみませんか？ 詳細は次号で！



(画像は著作権者の許諾を得て掲載しています)

物語の「伏線」をさがせ！ 3年生研究授業 6/14

3年生が国語の研究授業を実施しました。教材は、「ゆうすげ村の小さな旅館」です。登場人物の正体を推し量るための「伏線」が、物語にちりばめられています。その「伏線」を見つけ出し、それをちりばめた作者の意図を考えようという授業です。

子ども達のやりとりに、感心する場面がありました。一人の疑問に、こうじゃないか？ああじゃないか？と意見を重ねていく内に、「そうかあ！」という声が上がったこ

とです。3年生のアハ体験を見て、嬉しくなりました。



伊南小との交流学習、2年生、6年生

南郷小には、伊南小との交流学習があります。7日は、6年生がお隣の伊南小へ出かけ一緒にテーブルマナーを体験しました。教育委員会の方もスタッフに加わり、☆☆☆レストランのさながらのコスチュームとサービスで、コースメニューを給仕してくださいま



した。子ども達は、慣れないマナーの緊張が次第にとけ、楽しい会食になりました。

8日には、南郷小へ伊南小の2年生がやってきました。自己紹介したり、手作り名刺を手渡したり、学校案内をしたり、ゲームをしたり、たっぷりの活動を楽しみました。最後の記念撮影のときは、やりきった感がただよっていました。次は、南郷小の2年生が伊南小を訪ねます。仲良しが増えるといいなあと思います。

教育実習生 本名さん、2年生で

5月24日から、大学4年生の本名美優さんが、2学年で教育実習をしました。最終日を迎えた、美優さんの感想を掲載します。「長いようであっという間の4週間でした。毎日、色々な発見や驚きの連続で、子ども達からは本当に多くのことを学びました。この4週間で教育に対する考えや視点が大きく変化し、夢の実現にまた一歩近づけた気がします。とても貴重で有意義な時間を過ごすことができました。4週間本当にお世話になりました。」

美優さん、南郷小での実習経験をエネルギーの1つにして、夢に向かってください。教育を支える貴重な一人として、活躍されることを期待しています。

